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          Тема выпускной квалификационной работы: «Особенности употребления глаголов движения в научных текстах на русском языке».
В данной работе рассматриваются особенности употребления глаголов движения и их глагольных производных в научных текстах, созданных носителями языка, и научных текстах, написанных инофонами.
В ходе исследования были решены следующие задачи:
1) Провести количественный анализ частотности употребления глаголов движения идти- ходить, нести – носить, вести – водить и их глагольных производных в научных текстах, созданных носителями языка, и научных текстах, написанных инофонами;
2) Провести лексико-семантический анализ глаголов движения идти- ходить, нести – носить, вести – водить и их глагольных производных в научных текстах, созданных носителями языка, и научных текстах, написанных инофонами;
3) Провести сравнительно-сопоставительный анализ и выявлены расхождения в частотных и лексико-семантических характеристиках рассматривае-мых глаголов движения в научных текстах.
В результате работы были выявлены расхождения в употреблении глаголов движения между носителями языка и инофонами, а также разработаны рекомендации и учебно-справочные материалы для эффективного обучения иностранных учащихся употреблению глаголов движения и их глагольных производных в научной речи.
        

        
          The title of the master thesis is: "Usage-based characteristics of motion verbs in Russian academic texts."
The present work discusses specific usage-based characteristics of the motion verbs, their semantic and morphological derivatives in academic texts written by native speakers and L2 students.
The following objectives have been achieved in the study::
1. To analyze the frequency parameters of the Russian motion verbs идти- ходить, нести – носить, вести – водить and their verbal derivatives in academic texts written by native speakers and L2 students ;
2. To determine lexical and semantic parameters as well as preferences in the choice of meanings of the polysemic motion verbs идти- ходить, нести – носить, вести – водить and their verbal derivatives in academic texts written by native speakers and L2 students.
3. To carry out a comparative analysis of the parameters described above to identify discrepancies in the usage of the Russian motion verbs in academic texts written by native speakers and L2 students.
As a result, the study describes the discrepancies in the usage of the Russian motion verbs between the native speakers and L2 students. Recommentations and educational materials for effective training of L2 students were developed.
        

    

  

  
    
      Document access rights

    

		
      Network
    		
      User group
    		
      Action
    	
	
              	
        ILC SPbPU Local Network
      		
        All
      		
          [image: Read]
                      	
      
	
              	
        Internet
      		
        Authorized users SPbPU
      		
          [image: Read]
                      	
      
	
          [image: ->]
              	
        Internet
      		
        Anonymous
      		
                      	
      


    

  

  
    Usage statistics

    
        
          	
                
                  [image: stat]
              	
                Access count: 4
                

                Last 30 days: 0
                

                
                  Detailed usage statistics
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Advanced Search
	Attribute Search
	Contacts
	Information Library Complex



              	Last Arrivals
	Most Requested Items


            	
              
    © SPbPU, 1996-2023



    Powered by ILS 
    
    «Ruslan-Neo»
    (© OOO «OLS»)


            	
			


      

    
  

  

[image: ]





